

## **Sánchez, Mónica (Ecuador)**

[Original: inglés]

### **Nota verbal**

El Consulado del Ecuador saluda atentamente a la Secretaría de la Asamblea de los Estados Partes de la Corte Penal Internacional y tiene el honor de referirse a la nota ICC-ASP/16/SP/08 del 7 de marzo de 2017, relativa a la elección de los miembros del Comité de Presupuesto y Finanzas de la Corte Penal Internacional, que se celebrará durante el decimosexto período de elecciones de la Asamblea de los Estados Partes, en Nueva York, del 4 al 14 de diciembre de 2017. En este sentido, el Gobierno de la República del Ecuador ha decidido presentar la candidatura de la Sra. Mónica Sánchez para la reelección del Comité de Presupuesto y Finanzas de la Corte Penal Internacional para el período 2018-2021.

La Sra. Mónica Sánchez ha sido miembro del Comité de Presupuesto y Finanzas durante los períodos 2012-2015 y 2015-2018. En los últimos seis años, ocupó la Vicepresidencia del Comité de Presupuesto y Finanzas en el período comprendido entre marzo y diciembre de 2013 y nuevamente de mayo a diciembre de 2017. Su conocimiento y experiencia en asuntos financieros y presupuestarios se completan con el trabajo anterior que desempeñó en la Quinta Comisión, como parte integrante de la Representación Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas en Nueva York. Se adjunta el curriculum vitae de la Sra. Mónica Sánchez.

---